

# *L'échec essuyé par l'opposition à l'Assemblée Générale de l'OEA est mis en relief au Nicaragua*

---



Managua, 29 juin (RHC)- L'échec essuyé par l'opposition nicaraguayenne qui pariait pour l'application de la Charte Démocratique de l'OEA, l'Organisation des États Américains, contre ce pays centraméricain est mis en relief par des médias et par des réseaux sociaux.

Le site El 19 Digital a relevé que l'opposition avait de grandes attentes sur le fait qu'au mois de juin elle sortirait le Nicaragua de l'OEA et qu'elle comptait soi-disant avec les voix nécessaires pour ce faire mais que, finalement la résolution approuvée dans la capitale du département colombien d'Antioquia a le caractère d'une exhortation et qu'elle n'est pas contraignante.

Ce site relève que le chef de la délégation du Nicaragua à la 49e Assemblée Générale de l'OEA, Valdrác Jaenche, a appelé les pays membres de l'organisme régional à mettre fin aux pratiques interventionnistes et provocatrices qui encouragent la déstabilisation interne du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/194752-lechec-essuye-par-lopposition-a-lassemblee-generale-de-loea-est-mis-en-relief-au-nicaragua>



**Radio Habana Cuba**